



学校教育目標

夢や希望をもって粘り強く挑戦し、
新しい時代を切り拓いていく子どもを育成する。

一学期末を迎えて

本年度の梅雨も子どもたちの安全確保のために、保護者、地域の皆様には、緊急の引き渡しや集団下校などにより、度々対応いただき、誠にありがとうございました。

いよいよ間近に迫った梅雨明けとともに、早いもので一学期も残りわずかとなりました。

本年度は、一人ひとりの子どもたちが安心してできる関係や人間関係の中で、自分のよさを発揮したり、自分を表現しながら、学び合う学習や体験の充実図り、「みんなの笑顔がかがやく銀水小学校」を目指しています。

一学期は特に、みんなが安心して学校生活を送ることができ銀水小学校を目指して取り組んできました。



校長室前掲示板より

一学期を振り返ってみると心温まる瞬間がたくさんありました。毎朝「校長先生おはようございます」とさわやかな挨拶ができる友達、並んでいないトイレのスリッパをそっと並べている友達、けがをした一年生に寄り添い、声をかけながら登校してくる六年生の友達、友達の話をうなずきながら聴いている友達、一生懸命頑張っている友達を声をかけながら応援している友達、授業中、脳みそから汗が流れるくらい一生懸命に考えている友達、。

一方では、わがままを言ったリ、自分勝手な行動をしたり、友達を傷つけてしまったりしたこともありました。

六月に実施した銀水っ子アンケートには、みんなが「楽しい学校」「みんなが笑顔の学校」「いいじめのない学校」にしたいと記述していました。そのようなみんなの願いが叶う素敵な学校にしていきたいために、「自分に何ができるか考え、行動できる」銀水っ子に成長してほしいと願っています。

「自分」そして、「クラス」の一学期のがんばりと成長、もっと頑張りたいことを振り返り、二学期につなげてほしいと思います。
みんなのキラキラと輝く姿を楽しみにしています。

教室棟大規模改修工事

学校施設の老朽化に伴い、大規模改修工事がスタートします。本年度は、東校舎の外壁を中心に工事が行われます。工事に伴い、子どもたち、保護者の皆様には、不便をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしく願っています。



熱中症、水難・交通事故には十分に気をつけて

今年の夏も大変暑くなるとの予報が出ています。熱中症にならないように暑さ対策をお願いします。



- ★こまめな水分補給
- ★外に出るときは、帽子を着用
- ★規則正しい生活で元気な体
- また、水難・交通事故に絶対にあわないように、次のことについて学校で指導しておりますので、ご家庭においてもよろしくお願いいたします。
- ★水泳や川遊び、魚釣りなどには、絶対に子どもだけでは行かない
- ★交通ルールを守る
- ★交差点では、必ず止まって「右・左・右」を確認
- ★自転車に乗るときはヘルメットをかぶりましょう

本年度の通知表所見欄について

本年度、通知表の所見欄について変更させていただきましたので、ご確認ください。



- 学校での様子(総合所見)は、一学期と三学期は記入し、二学期は記入しません。二学期の様子については、二学期の個人懇談でお知らせします。
- 「道徳」「外国語活動」「総合的な学習」は、三学期のうち、いずれかを一回記入します。同じ学期に二つは記入いたしません。
- 記入しないところは、斜線を引いています。

本年度の運動会について

運動会を十月二十日(日)に開催いたします。本年度の運動会について、行事の目的、子どもたちの体力の状況、熱中症対策等の観点から検討を重ね、昨年同様、次の通り開催することといたしました。詳細につきましては、おってお知らせいたします。



- 全学年、全児童が集まり実施
- 保護者等、入場制限はしない
- 午前中実施(十二時閉会予定)
- 給食を提供

(午後片付け・振り返り)